

38.—Production estimative de sucre et de sirop d'érable, par province, 1948-1952, et moyenne de 1943-1947—fin

Province et année	Sucre d'érable			Sirop d'érable			Valeur totale, sucre et sirop
	Quantité	Prix moyen la livre	Valeur	Quantité	Prix moyen le gallon	Valeur	
	livres	cents	\$	gallons	\$	\$	\$
Total—							
Moy., 1943-1947¹.	2,504,000	29·7	743,000	2,347,000	3·07	7,202,000	7,945,000
1948.....	2,350,000	34·9	820,000	2,159,000	3·58	7,721,000	8,511,000
1949.....	1,787,000	36·7	656,000	2,306,000	3·67	8,470,000	9,126,000
1950.....	1,824,000	37·4	682,000	2,801,000	3·55	9,954,000	10,636,000
1951.....	1,649,000	39·6	653,000	2,144,000	3·69	7,902,000	8,555,000
1952.....	2,161,000	42·5	919,000	3,254,000	3·46	11,256,000	12,175,000

¹ Les prix moyens quinquennaux sont tirés de chiffres exacts, tandis que la quantité et la valeur sont des chiffres au millier près.

Lin à filasse.—La demande de lin à filasse a été plus forte durant les années de guerre alors que le volume des exportations a dépassé plusieurs fois le chiffre d'avant la guerre. Cependant, il s'est produit subséquemment un grand fléchissement des exportations de lin à filasse au Royaume-Uni, le principal débouché du Canada, et la superficie consacrée au lin a été réduite. En 1950, elle était plus faible que jamais depuis 1931. En 1951, la superficie et la production ont augmenté. Le lin n'est plus cultivé commercialement que dans l'Ontario et le Québec.

39.—Acréage, rendement et valeur de la graine, de la filasse et de l'étope de lin, 1947-1951 et moyenne de 1942-1946

Année	Superficie acres	Production			Valeur			
		Graine boisseaux	Filasse livres	Étope tonnes	Graine \$	Filasse \$	Étope \$	Total \$
Moy. 1942-1946	31,758	125,000	6,117,000	671	465,000	1,585,000	35,000	2,085,000
1947.....	11,003	50,000	1,852,000	—	300,000	482,000	—	782,000
1948.....	14,116	50,000	3,700,000	—	275,000	1,055,000	—	1,330,000
1949.....	7,518	36,000	1,948,000	29	179,000	350,000	2,000	531,000
1950.....	4,569	25,000	900,000	—	133,000	193,000	—	326,000
1951.....	7,555	42,000	2,400,000	—	210,000	512,000	—	722,000

Sous-section 9.—Mercuriale des produits agricoles

En 1952, les nombres-indices mensuels des prix des produits agricoles à la ferme sont moins élevés qu'en 1951, sauf en janvier. En 1952, le prix plus élevé des pommes de terre, qui a tenu les indices des provinces Maritimes bien au-dessus de ceux de 1951, n'a pas réussi à contre-balancer dans l'indice national la baisse du bétail, des laitages, des volailles et des œufs. La moyenne de l'année s'établit à 270·4, soit 9 p. 100 au-dessous du chiffre record de 296·9 atteint en 1951 mais au-dessus quand même de la moyenne de toute autre année. Il est à noter que le nombre-indice de 270·4 n'est pas strictement comparable avec celui de 1951 et doit être révisé. Pour ce qui est des céréales, les prix à la ferme de l'Ouest canadien